

## Mise à l'honneur de nos anciens

En ce 25 août 2022, Monsieur François De MAZIERES, maire de Versailles a remis la médaille d'argent de la ville de Versailles à Mme Jacqueline CAROFF et la médaille d'or à M. Lucien IMBERT.  
Vous retrouvez ci-dessous quelques lignes les concernant.



Photo Jacques POSTEL

**Mme Jacqueline CAROFF**, née ANDRE, est une ancienne engagée volontaire du Corps Auxiliaire des Forces Armées d'extrême Orient (CAFAEO) qu'elle a rejoint fin 1953 en Indochine en tant que civile. Elle s'engagea sur place en tant qu'auxiliaire féminin de l'armée de terre (AFAT). Démobilisée sur place et rentre en France avant de repartir en Algérie et d'intégrer les Equipes Médico-Sociales Itinérantes (EMSI) en Algérie avant de se réengager dans l'armée et terminera comme sergent-chef. Elle a été vice-présidente de l'association nationale des EMSI qui a été dissoute le 31 décembre 2021.

Elle est membre de l'UNC Versailles et est décorée de la médaille militaire (décret du 8 novembre 2012) de la croix de la valeur militaire étoile de bronze, de la croix du combattant, de la médaille de reconnaissance de la Nation et de la médaille commémorative d'Algérie. Elle aura 91 ans le 13 septembre prochain.





Photo Jacques POSTEL

**M. Lucien IMBERT** est né à Versailles le 21 mars 1931. Il fera toute sa carrière à la SNCF, de l'école en passant par son service militaire (51-52) à la Direction des Transports militaire par voie ferrée à Baden-Baden en Allemagne, puis pour revenir à la SNCF jusqu'en 1986 où il prend sa retraite.

A partir de 1988, il devient porte-drapeau à la Fédération Mutualiste des Sous-officiers Jules Verne pendant 15 ans, puis porte-drapeau de l'Association de la 2<sup>ème</sup> D.B de Versailles jusqu'à sa dissolution de 2004 à 2019, soit un plus de 30 ans.

Il est toujours membre au Comité d'Entente des Associations Patriotiques de Versailles en tant que président de l'Association des porte-drapeaux de Versailles. (Photo ci-contre prise ce 25 août 2022 devant la borne de la 2<sup>ème</sup> DB)

Il avait reçu le diplôme de 25 ans de porte-drapeau en 2014 et nous lui avons remis son diplôme des 30 ans le 12 janvier dernier lors de l'Assemblée Générale du Comité d'Entente.

Il y a deux ans, il a rejoint la résidence sénior " Moissonneurs" de Coignières où il a fêté ses 91 ans il y a quelques mois.